



# みどりの風

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】  
令和3年2月26日(金) [No.12]



## 運動会鼓笛パレードの今後について

運動会鼓笛パレードについて、来年度からの実施を見合わせたいと提案したことを先月の「みどりの風」でお知らせしました。今までいただいたご意見をもとに検討し、以下のように決定しました。

### 運動鼓笛パレードについての決定事項

- ・令和3年度の運動会で実施し、以後は実施しない。
- ・令和3年度鼓笛パレードの編成は6年生のみとする。

「なんとか続けられないか」との声をいただきました。再度、鼓笛パレードの継続を検討しました。しかし、効果・影響等、様々なことを総合的に判断し、今後運動会鼓笛パレードを実施しないという決断に至りました。「いきなりなくなるのはさびしい」「最後とわかった上でパレードを実施し、区切りとしたい」とのご意見をいただいたこともあり、令和3年度は最後となるパレードを実施することといたしました。

令和3年度のパレードについては、できる限り華やかに行いたいと検討しましたが、感染症対策として器楽指導や大人数で集まることが制限されることなどから、6学年のみの編成とさせていただきました。

直接、皆様と向き合ってお説明させていただきたかったところでしたが、地域の感染状況から大人数で集まることは難しいと判断したため、書面でのご説明とさせていただきました。鼓笛パレードについては様々なご意見があることと思いますが、どうぞご理解いただけますようお願い申し上げます。

## 家族の発熱・風邪症状も登校見合わせをお願いします。

県内の1日あたりの新規感染者がようやく100人を下回るようになりましたが、新型コロナウイルス感染症対策にまだまだ気が抜けない状況です。

先日お手紙でお願いしましたが、本人、または同居の家族に新型コロナウイルスの感染が疑われる場合は、登校は控えていただきますよう、改めてお願いいたします。また、児童に原因不明の発熱があり早退する場合は、きょうだいもいっしょに早退となりますので、ご了承ください。



## 大雨の中の児童引き渡しについて

2月15日（月）の暴風警報に際しまして、グラウンド状態不良のため引き渡し方法を急遽変更しましたが、皆様のご協力のおかげで、無事に引き渡しを終えることができました。改めて感謝申し上げます。

須賀小学校は駐車スペースが少ないため、以前からお迎えの車をどうするかが大きな課題でした。特に雨でグラウンドがぬかるんだときが大きな課題でした。

今回、学校北側の道路を東から西に来ていただき、正門で車に乗り込むという形をとらせていただきました。混雑緩和のために、学年ごとに15分ずつ時間帯を分け、大きな混乱なく引き渡しを実施できました。

今後も大雨でグラウンドに車が入るのが難しい状況の引き渡しは、このような形をとらせていただくことを検討しています。よりスムーズに実施していくための方法や、学校周辺にお住まいの方への配慮など、さらに工夫していきたいと思えます。



## 防犯カメラが設置されました

2月17日、須賀小に防犯カメラが設置されました。市教育委員会がつけてくれたものです。学校に出入りする人をモニターで確認できるようになり、学校のセキュリティー体制が大きく向上しました。



## えらいぞ1・2年生！たくさん本を読んでいます！

須賀小学校には読書賞の制度があります。1・2年生は10冊、中学年は7冊、高学年は3冊本を読み終わり、「読書の記録」を提出すると校長より小さな賞状が発行されます。1・2年生は特によくがんばっていて、すでに20枚の読書賞をもらっている人が複数います。1・2年生で平均すると1人に約11枚の読書賞を渡していますので、平均110冊の本を読んだということになります。

## 自転車保険等の確認をお願いします

千葉県では、平成29年4月1日に「千葉県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」が施行され、関係者にそれぞれの役割が求められることとなりました。特に、保護者は、子どもが自転車を利用する際の損害賠償保険等の加入やヘルメットの着用に努めなければならないとされています。保護者の皆様におかれましては、条例に則り、特に以下の3点について、御対応くださいますようお願いいたします。

- 1 交通安全、交通ルールやマナーなど普段からお子様と話し合うようにしましょう。
- 2 お子様と一緒に自転車の整備点検を行いましょう。
- 3 保険の加入について御家庭で確認し、保険の加入に努めましょう。

